mildem Blick die Prominenten, die sie der Kunst erhalten hat und die sich jeden Abend in der undurchdringlichen Knasteratmosphäre ihres Lokals gegen alle Strömungen von außen imprägnieren.

Matheo Quinz.

Eine neue, sehr interessante und lehrreiche Broschüre "Etwas über Blitzlicht-Photographie" hat die Agfa kürzlich herausgegeben. Die nette, leicht verständliche Schrift ist von dem bekannten Photochemiker Dr. Heinrich Beck verfaßt und behandelt in 40 Seiten das gestellte Thema sehr eingehend.

Am Sonntag, dem 6. Dezember, vormittags 11½ Uhr, fand in der Komödie eine Morgenfeier für Klabund statt, der gegenwärtig mit den Stücken "Kreidekreis" und "Der junge Aar" den Spielplan zweier Berliner Bühnen beherrscht. Klabund hat eigene Lyrik und Balladen, Eugen Klöpfer aus dem Roman "Moreau" gelesen.

Sprechen Sie noch?

Locker der Stil, und die See geht hoch. (Altes Volkslied.)

Schon wieder von Schierke zurück, Herr Doktor?

Ja, ich bin gestern gekommen, um mich zu überzeugen, daß ich hier nichts versäume.

Nichts ist zu viel gesagt; alles ist beim alten geblieben, und die Theater gehen immer noch schlecht.

Aber ich habe doch einen Aufsatz von Professor Epstein gelesen, daß die Theater gut gehen sollen.

Das ist aber seine persönliche Ansicht; denn wenn auch keiner die Karte bezahlt, die Garderobe, die er gepachtet hat, müssen ja die Leute ablegen.

So daß man also sagen könnte: die Garderobe geht gut.

Manche Stücke gehen aber immer noch lustig weiter. Sehen Sie doch mal z.B. "Tausend süße Beinchen".

